

Rangendingen

Pfadfinder bauen Feuerstelle für die Schule

Schwarzwälder-Bote, 10.05.2012 18:01 Uhr



Die Frommerner Pfadfinder haben in der Bietenhausener Schule des Diasporahauses eine Feuerstelle eingeweiht. Foto: Privat Foto: Schwarzwälder-Bote

Rangendingen-Bietenhausen. Pfadfinder aus Frommern haben am Freitag mit Schülern des Diasporahauses Bietenhausen eine neue Feuerstelle eingeweiht.

Im Spätsommer des vorigen Jahres hatte die Pfadfinder-Leiterrunde die Idee, sich mit einem Projekt für Schüler einzusetzen. Im Gespräche mit Schulleitung und Lehrern der Schule für Erziehungshilfe, wurde der Plan gefasst, eine Feuerstelle zu bauen.

Im Herbst begannen die Pfadfinder aus Frommern damit, Spenden und Sponsorengeld für das Projekt zu sammeln. Auch die Kollekte des von ihnen gestalteten Weihnachtsgottesdienstes wurde dafür eingesetzt. Ende März begannen dann etwa 20 Jugendliche im Alter zwischen 16 und 25 Jahren mit dem Bau der gemauerten Feuerstelle. Grill und Bänke waren im Vorfeld schon vorbereitet und angefertigt worden. Unterstützt wurden die Pfadfinder von Lehrern, Eltern und Schülern. Am 4. Mai wurde schließlich erstmals an dem Platz ein großes Feuer entzündet.

Als Dank erhielt Pfadfinder-Stammesvorstand Severin Finkbeiner ein gerahmtes Bild von diesem Einsatz. Im Anschluss wurde gegrillt und Fußball gespielt.